
Protokolleintrag vom 24.11.2021

2021/439
Postulat von Reis Luzhnica (SP) und Marco Geissbühler (SP) vom 10.11.2021:
Prüfung allfälliger Nutzungskonflikte auf dem Friedhof Sihlfeld und Erhalt des Areals als Freiraum und zur Erholung für die
Quartierbevölkerung

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.
 
Flurin Capaul (FDP) stellt namens der FDP-Fraktion den Ablehnungsantrag.
 
Damit ist das Geschäft vertagt.
 
Mitteilung an den Stadtrat


